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ПРОТОКОЛ 

заседания Комиссии «ОПОРЫ РОССИИ» 

по производству и обороту 

пивоваренной продукции и напитков брожения 

 

"25" сентября 2024 г. 

Время проведения: 11.00 – 12.30. 

Форма заседания: дистанционно on-line.  

Ссылка для подключения: https://ashubin.ktalk.ru/tpu92tnirkoi 

Место проведения заседания: ВКС 

 

Присутствовали: 

Члены Комиссии 

1. Аверьянова О.Н. 

2. Доценко С.А. 

3. Кац А.С. 

4. Кузьмин В.А. 

5. Преловский В.В. 

6. Рыбаков М.С. 

8. Соловьев А.И. 

9. Сосюрка А.Ю. 

10. Хавский И.А. (председатель Комиссии) 

11. Худанов Е.П. 

 

Состав Комиссии: 13 человек. 

Присутствовали: 11 человек. 

 

Кворум имеется. 

 

Приглашенные на заседание: 

1. Реут Е.В. 

2. Ефременков И.Н. 

3. Ручин А.Ю. 

 

Члены Комиссии по производству и обороту 

пивоваренной продукции и напитков брожения 

РЕШИЛИ: 

 

1. Повестка дня: О переносе сроков введения поэкземплярного учета 

(ПУ) пивоваренной продукции. 

 

Заслушали доклад: Ручин А.Ю., Хавский И.А. 
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1. Введение поэкземплярного учета (ПУ) пивоваренной продукции 

окажет ощутимое влияние на оптовое и, прежде всего, на специализированное 

розничное звено участников оборота пивоваренной продукции. Нововведение 

предполагает использование агрегации кодов, что повлечет за собой 

дополнительные затраты со стороны участников оборота пивоваренной 

продукции – оптового и специализированного розничного звеньев. Помимо 

финансовых затрат, проблематика нововведения лежит в плоскости 

обеспечения участников оборота в части: бесперебойно работающего 

программного обеспечения, доступных складских помещений и 

квалифицированных кадров (персонала). Кроме того, вводимая агрегация 

кодов не предполагает возможности объединять коды из различных товарных 

групп, подлежащих обязательной маркировки, что исключает возможность 

оперирования сборными грузами. 

2. В качестве решения обозначенной проблематики возможна отсрочка 

на полтора года введения поэкземплярного учета (ПУ) пивоваренной 

продукции, а также установка переходного периода, в течение которого 

предполагается отсутствие санкций за нарушение обязательных требований, 

связанных с ПУ. 

  

Решили:  

1. В срок до 10 рабочих дней осуществить сбор аргументации, необходимой 

для составления обращения с позицией «ОПОРЫ РОССИИ» в Минпромторг 

России, содержащей обоснование отсрочки на полтора года введения 

поэкземплярного учета (ПУ) пивоваренной продукции, а также установки 

переходного периода, в течение которого предполагается отсутствие санкций 

за нарушение обязательных требований, связанных с ПУ.  

 

Голосование: 

«За» - 11 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

Не участвовало на заседании и в голосовании – 2 

Решение принято. 

 

2. Повестка дня: О проекте ГОСТа на пиво. 

 

Заслушали доклад: Аверьяновой О.Н. 

  

1. В настоящее время в рамках Технического комитета 175 проходит 

обсуждение новой версии ГОСТа на пиво, содержащие новые предложения по 

регламентируемым показателям, которым должно соответствовать пиво, 

производимое по ГОСТу. 

 

Решили:  
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1. В отсутствие замечаний и предложений от членов Комиссии по проекту 

ГОСТа на пиво, поддержать последнюю редакцию ГОСТа, представленную 

ВНИИПБиВП. 

 

Голосование: 

«За» - 11 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

Не участвовало на заседании и в голосовании – 2 

Решение принято. 

 

 

3. Повестка дня: Разное. 

 

3.1. О перемаркировке пивоваренной продукции, подлежащей 

обязательной маркировке. 

 

Заслушали доклад: Хавского И.А. 

 

1. Вопрос о возможности перемаркировки пивоваренной продукции вне 

площадок производителя был вынесен на обсуждение на очередном заседании 

РГ по пиву на ЭС при РАТК. Регулятор отказался дать разрешение на введение 

возможности перемаркировки вне производственных площадок из-за наличия 

большой вероятности риска фальсификации кодов. 

 

Решили: принять информацию к сведению. 

 

3.2. О создании СРО в пивоварении. 

 

Заслушали доклад: Худанова Е.П. 

 

1. Проектным офисом по созданию СРО в пивоварении была проведена 

презентация, в ходе которой было заявлено о готовности завершить все работы 

по ее созданию к концу 2024 года. Для малых предприятий отрасли создание 

СРО несет определенные риски: вступление в СРО станет обязательным 

условием для продолжения работы в сфере производства пивоваренной 

продукции; создание очередного регулятора, дополнительного к основному: 

РАТК. 

 

Решили:  

Осуществлять мониторинг ситуации с созданием СРО в пивоваренной 

отрасли. 

 

Голосование: 
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«За» - 11 

«Против» - 0 

«Воздержался» - 0 

Не участвовало на заседании и в голосовании – 2 

Решение принято. 
 

 

Повестка дня исчерпана. 

 

Председатель Комиссии ________________________/ Хавский И.А./       

 

 

Ответственный секретарь __________________ / Сосюрка А.Ю. /     

 

 


